Bunte Vielfalt und pure Lebensfreude

Caliente Das 25-Jahr-Jubiläum des Caliente auf dem Zeughausareal ist ein grosser Erfolg. Obwohl erstmals ein kleiner Eintritt verlangt wurde, war das populäre Latin Festival am Samstag mit 10 000 Besucherinnen und Besuchern bereits zur Mittagszeit ausverkauft. Die Stimmung war stets friedlich. Das Publikum genoss es sichtlich, wie sich Zürich dank der bunten Shows, der mitreissenden Konzerte und der kulinarischen Vielfalt für einige Stunden wie eine Stadt in Lateinamerika anfühlte. Am nächsten Wochenende, 8. und 9. Juli, geht es weiter – den Vorverkauf nutzen wird empfohlen. SAG

- 1 An einem der Disco-Stände bildet sich spontan eine Gruppe von Tanzenden, die sich in einer improvisierten Limbo-Show gegenseitig anfeuern.
- 2 Organisator Roger Furrer freut sich nach der Zwangspause über das gut besuchte Festival.
- 3 In farbenfroher Aufmachung sammelt Chris Moreno an der Coconut Bar für ein Kinderhilfswerk in Kolumbien.
- 4 Die Frauen-Mariachi-Band Flor de Toloache aus New York verzaubert das Publikum mit traditionellen und modernen Mariachi-Songs.
- 5 Andreas und Isabelle geniessen am frühen Abend entspannt ihren ersten Snack.
- 6 Extra aus Deutschland angereist, geniessen Andy, Gergö und Adam (v. l.) ein kühles Bier zu den heissen Beats.
- 7 DJ Tommy aus Kuba heizt dem Publikum gleich zum Start des Festivalabends mit modernen und treibenden Latin-Beats ein.
- 8 Die Freundinnen Ramona, Natasha, Céline, Denise, Noemi, Kathia und Cinzia (v. l.) wollen am Caliente so richtig abfeiern.
- 9 Jimmy von der Coconut Bar hat gut lachen — gleich wird er die riesige Wassermelone zu erfrischenden Drinks verarbeiten.
- 10 In einer der Hauptgassen drängt sich bei Anbruch der Dämmerung die wachsende Zahl der Festival-Besuchenden um die bunten Essensstände und Bars.
- **11** Die Percussionsgruppe Preparen Candela sorgt zwischendurch mit ihrer Rhythmus-Show für eine Abwechslung im Festival-Geschehen.







Mittwoch, 6. Juli 2022 I www.tagblattzuerich.ch













